



PRESIONADO POR MORENA

También PT declina por Guadiana... por el 2024

El **Partido** del Trabajo (PT) declinó ayer a favor de Armando Guadiana, candidato de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) a gobernador de Coahuila, pero su abanderado, Ricardo Mejía Berdeja, aseguró que él es quien competirá el domingo próximo.

El sábado pasado sucedió lo mismo con el Partido Verde, que anunció su respaldo a Guadiana, pero su candidato Lenin Pérez descartó hacerlo y dijo que continuará hasta la elección.

En conferencia de prensa, Mario Delgado Carrillo, presidente de Morena, y Alberto Anaya, líder del PT, dijeron que la alianza es para ir juntos en la elección presidencial de 2024 y que el apoyo del partido es para Guadiana.

El Instituto Nacional Electoral (INE) canceló el uso de 74 urnas electrónicas en el proceso, debido a que se hallaron fallas en el programa y anunció el uso de convencionales. **Pág. 18**



PRESIONADO POR MORENA

También PT declina por Guadiana... por el 2024

EL SOL DE LA LAGUNA

PATRICIA RAMIREZ

Apoya el Partido del Trabajo al candidato morenista por la gubernatura de Coahuila

A cuatro días de las elecciones, el Partido del Trabajo retiró su respaldo a Ricardo Mejía Berdeja y pidió a sus militantes votar a favor del candidato de Morena a gobernador de Coahuila, Armando Guadiana, aunque esta es una decisión meramente simbólica, puesto que las boletas ya están impresas y los votos a favor del ex subsecretario de Seguridad serán contabilizados a favor del PT.

Ante los amagos del presidente nacional de Morena, de romper la alianza para 2024 por la falta de apoyo a su abanderado en Coahuila, finalmente el PT se sumó al PVEM y ambos abandonaron a sus candidatos, aunque los dos abanderados rechazaron esa determinación y continúan en campaña.

"En referencia a la elección que habrá de desarrollarse este 4 de junio en Coahuila, anunciamos que la dirección nacional del PT acordó ir en unidad y así garantizar la continuidad y consolidación de la Cuarta Transformación en 2024", aseveró el diputado Benjamín Robles Montoya, al dar a conocer un pronunciamiento de ese partido.

Ante las presiones de Morena, que amenazó con romper la alianza para las elecciones de 2024, finalmente el PT ce-



Lo hacen a un lado.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	1,18	31/05/2023	LEGISLATIVO

dió y junto con la dirigencia nacional de Morena, anunció su respaldo a Guadiana.

GARANTIZADO EL TRIUNFO

Mario Delgado, presidente nacional de Morena aseguró que solamente el voto en unidad garantiza el triunfo, pues un proyecto de nación sólo se construye a partir de principios y valores y con estricto apego a la voluntad del pueblo.

“En la alianza Juntos Hacemos Historia debe prevalecer la unidad ante cualquier interés personal. Ningún ego desmedido, ninguna vanidad fútil, ningún interés de grupo puede estar por encima del proyecto de transformación nacional”, precisó.

En este sentido, destacó que la decisión de apoyar a Armando Guadiana que tomó el PT y hace unos días el PVEM no es por Morena, sino por el bien del pueblo de Coahuila, para que el PRI no llegue a 100 años de privilegios, saqueos y corrupción, y para que los logros del gobierno de la Cuarta Transformación a nivel nacional lleguen cada vez a más personas.

“Un proyecto de nación sólo se construye a partir de principios y valores y con estricto apego a la voluntad del pueblo. Es mucho lo que, en alianza, hemos logrado: tenemos un gobierno que combate la corrupción, nuevos derechos constitucionales en favor de la gente”, comentó.

Luego agregó que “hoy nuestra economía tiene un desempeño sobresaliente, con tasas de inflación por debajo de la Zona Euro o de países en América Latina como Chile, Colombia y Argentina”.

“El peso mexicano es la moneda más revaluada frente al dólar. El salario mínimo se ha recuperado un 90% en términos reales, se acabaron los gasolinazos, no se ha endeudado a nuestro país y no ha habido aumento de impuestos”, subrayó.

IRÁN AL PT

Sin embargo, los votos que sean emitidos a favor de Ricardo Mejía Berdeja irán al PT y ello servirán para determinar la conservación del registro, las prerrogativas para el partido y la distribución de diputaciones plurinominales.